

Schulanlass am 18. Und 20. April 2023 mit der Primarschule Oberseen

Im Rahmen einer Projektwoche vor den Frühlingsferien 2023 durften die Schülerinnen und Schüler eine Vielzahl von Sportarten kennenlernen.

Selbstverständlich nahmen wir diese Gelegenheit gerne wahr, knapp 60 Kindern den Schiesssport vorzustellen und ihnen die Gelegenheit zu geben, ihn auch praktisch erleben zu können.

Je am 18. und 20. April begrüsst unsere Sportschützen (Kleinkalibersektion) je 15 Kinder und ihre Begleitpersonen in unserem Schiessstand Wieshof. Nach einer kurzen Begrüssung, Einführung und den ersten Hinweisen zum Thema Sicherheit ging es dann schon in den Schiessstand zu den Kleinkalibergewehren. Zum Angewöhnen und Kennenlernen der Sportgeräte schossen alle fünf Probeschüsse auf die 5er Scheiben. Da es ja um den Spass und die Neugier ging, werteten wir die folgenden zehn Wertungsschüsse zwar aus, verzichteten aber bewusst auf eine Rangliste.



Trotz des sehr kühlen Wetters - am Donnerstagmorgen herrschten gerade einmal rund drei bis vier Grad Celsius - erlebten wir ein grosses Engagement, viel gesunde Ernsthaftigkeit und durchaus auch Ehrgeiz.

Uns beeindruckte das grosse Interesse und das Engagement der jungen Menschen. Bei manchen zeigten sich bereits etwas Nervosität und Enttäuschung, wenn einmal ein Schuss lediglich in die drei, statt wie erhofft ins Zentrum ging. Schön zu sehen war jeweils das Strahlen in den Gesichtern, wenn ein Treffer gelang oder wir ein Lob aussprachen. Mit einem kleinen "Teilnahmezertifikat" als Erinnerung und als Zeichen der Wertschätzung verabschiedeten wir dann jede Gruppe und wünschten ihnen alles Gute und viel Freude an den anderen Anlässen.

Uns bleiben nur gute Erinnerungen!

- Die Neugier, Freude und auch der Stolz über die erreichten Resultate. Diverse Kinder hätten an einem Volksschiessen die Medaille gewonnen.
- Der tolle Umgang aller untereinander, seien dies die Kinder, Begleitpersonen oder unsere Helfer, die den Anlass erst ermöglichten.
- Das Engagement gerade auch unserer älteren Mitglieder, die sich sofort bereit erklärten, an diesen Tagen als Betreuer mitzumachen.
- **Vielen herzlichen Dank für die tollen Karten** mit einem Danke an unseren Verein. Sie fanden ihren Platz am Anschlagbrett im Schützenhaus Wieshof.
- Persönlich bleiben mir besonders auch zwei Bemerkungen von Lehrpersonen in Erinnerung:
 - "Es freut mich zu sehen, dass hier alle die gleichen Chancen haben, unabhängig ihrer Fitness, der körperlichen Entwicklung oder ihrer unterschiedlichen Persönlichkeiten."
 - "Vor dem Anlass hatte ich durchaus etwas Bedenken. Ich hörte beispielsweise: 'Toll, wir gehen jetzt ballern und werden alles niedermähen.' Schon ab der Begrüssung war das aber überhaupt kein Thema mehr und alle zeigten sich ernsthaft und 'zahn'."



Copyright und Bewilligung zur Nutzung der Bilder:

- Sämtliche Rechte für die Verwendung der Bilder liegen bei der Primarschule Oberseen.
- Die Schulleitung erteilte uns die Erlaubnis, diese Bilder auf unserer Website im Rahmen dieses Berichts zu verwenden.